

➤ **Rundwanderung: Handschuhsheim – Heiligenberg – Michaels-Basilika – Thingstätte (IK Wandern) am 07.07. (11.00 Uhr)**

Entgegen allen Voraussagen war das Wetter herrlich, als die **22 wanderlustigen Harmonie-Mitglieder und deren Freunde** aufbrachen. Das **Ehepaar Drs. Burkart** hatte die Route hervorragend vorbereitet, beschrieben und die Schwierigkeitsgrade genau bezeichnet. Es war keine leichte Wanderung, denn die Steigungen und die daraus folgenden Abstiege waren teils recht schwierig.

Am **Turnerbrunnen** trafen wir uns. Über den 7-Wegestein ging es zum **Gasthaus „Weißenstein“**. Das Mittagessen war durch die Beschränkung auf drei vorbereitete Gerichte in Kürze aufgetragen. Die durstigen Kehlen, die vom Anstieg und den vielen Gesprächen trocken waren, konnten wieder befeuchtet werden.

Danach ging es über den **Zollstock** mit seiner fantastischen Aussicht, der steil zu erobernden **Thingstätte** und der **Michaelbasilika** weiter. An jedem Punkt wurden Erläuterungen durch Dr. Burkart eingefügt. In der dann folgenden „**Waldschänke**“ konnten wir uns an Kaffee und Kuchen und weiteren Getränken laben und das alles unter einem sonnendurchfluteten und blätterbedeckten Gartenkaffee bei einem frischen Dauerwindchen, das uns die Schweißperlen wieder trocknen ließ.

Am **Stephansklösterchen** fanden die Aussichtsbegeisterten ihren Höhepunkt: wie aus der Vogelschau konnten wir das Schloss und die Heidelberger Altstadt in der nachmittäglichen Sonnenbeleuchtung unter uns liegen sehen. Dann besichtigten wir das **Heidenloch**. Mit einem steilen Abstieg ging es zurück zum **Turnerbrunnen**. Es war ein fantastischer Tag, eine außerordentlich gut vorbereitete Route, anstrengend aber begeisternd. **Alle Wanderfreunde dankten dem Ehepaar Drs. Burkart besonders herzlich.**